
外 部 卓 話
「岡山県の景況感について」　㈱帝国データバンク 岡山支店長　内野 順徳 様（岡山南RC）

  

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　福元，樋口，入江，川本，小菅，三宅，岡本（和），奥田，田原，山田

ゲ　ス　ト　　
米山奨学生　グエン  ティ  マイ  フオン   様

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　本日はゲストの内野順徳様に外部卓話をしていただきますこと厚く御礼申し上げます。
　９月の第１例会でのグエン ティ マイ フオン様の日本留学と研究内容のお話に感銘を受け
ました。
　先週は楽しい月見夜間例会を開催していただきまして、親睦活動委員会の皆様、そして
素晴らしい音楽を聴かせてくださいました藤木希実子会員、バイオリニストの田中郁也様、
チェリストの佐藤陽一様に心から感謝申し上げます。
　新入会員の与田卓士会員を岡山北西RCとして大歓迎したいと思います。

　個々のロータリアンが果たすべき義務の中で重要なことは、「他の人とロータリーを分かち合い、適格者を会
員に推薦することによって、ロータリーの拡大に助力する」ことです。
　引き続き、会員増強をよろしくお願い申し上げます。
“肩に来て人懐かしや赤蜻蛉” 赤蜻蛉は秋の季語です。肩に止まった赤蜻蛉が、横目で見ると懐かしい人に
会ったような感じで翅をやすめているという、夏目漱石の句です。今年の6月中旬に庭で草抜きをしていると、青
蜻蛉が目の前に何度も何度も現れて、そして肩や頭にも来てくれました。雨が降り出すまで1時間ほど一緒に過
ごしましたので、誰かが蜻蛉になって逢いに来てくれたのでないかと思うほどでした。
　“会に来て人懐かしやロータリアン”と、漱石の句を改変させていただきました。RCの例会が再開して会員の
皆様にお会いできることに、人恋しさを感じる蜻蛉の気持ちと同じ想いをしています。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 10月は米山月間です。豆辞典を配付しておりますのでご覧ください。
② 本日の卓話の資料、ロータリーの友10月号、ガバナー月信Vol.4を配付しております。
③ 10月のロータリーレートは1＄=105円です。
④ 岡山北西RCの8月末現在のロータリーカード取得率は30.4％です。申込をご希望の方は幹
事までお知らせください。

⑤ 10月18日㈰岡山国際ホテルで開催される地区大会につきまして、ガバナー事務所よりヘルスチェックシート・駐
車許可証が届いております。自家用車での参加希望が多数であったため、当クラブは4台駐車が可能です。
出来るだけ公共交通機関もしくは国際ホテルの送迎バスをご利用いただきますよう、お願いいたします。

⑥ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において、「第4回理事役員会」を開催いたしますので、理事
役員の皆様はご出席ください。

⑦ 財団室NEWS10月号、ハイライトよねやまVol.246、米山梅吉記念館館報Vol.36、賛助会ご入会のお願い、
岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」№77、他クラブ週報を回覧いたします。

新会員入会式 　　　
新会員プロフィール
　与田　卓士（よだ　たくお）
　・推薦者 高橋峯男・川西熊雄
　・生年月日 昭和36年3月30日
　・勤務先 株式会社インターナショナルリレーション　代表取締役
　・職業分類 衣料販売 

スマイル報告　
平松会長 : ゲストの内野順徳様に外部卓話をしていただきますこと厚く御礼申し上げます。先週は楽しい月見夜間例

会をありがとうございました。親睦活動委員会の皆様、そして素晴らしい音楽を聴かせていただきました
藤木希実子会員に感謝申し上げます。与田卓士会員、ようこそ岡山北西RCにお越しくださいました。とも
に歩んでいけますことを幸せに思います。

鈴木幹事 : 内野様、本日の卓話楽しみにしております。
与田様、ご入会おめでとうございます。ファッション業界について無知な私ですが、どうぞ宜しくお願いいたします。

久松会員 : 内野様、本日の外部卓話楽しみにしております。
西岡会員 : 帝国データバンクの内野岡山支店長様、本日の卓話よろしくお願いします。
竹本会員 : 与田卓士様、岡山北西RCへのご入会おめでとうございます。早くクラブに馴染んでいただき、ロータリーラ

イフを楽しんでください。
川西会員・高橋会員 : 与田氏の当クラブ入会を大歓迎します。激戦のファッション業界を勝ち抜いてこられたノウハウ

をロータリーで思う存分発揮して下さい。
山下会員 : 9月に当院の新しい病院案内が出来ました。本日皆様のボックスに入れさせて頂いております。

本日財布を持ってくるのを忘れました。次回2回分スマイルさせて下さい。申し訳ありません。
与田さんの入会を祝って。

野田会員 : 与田様、ご入会おめでとうございます。心から歓迎いたします。
先週の夜間例会、親睦活動委員会の方々、お世話になりました。藤木会員のステキな演奏に癒されました。
帝国データバンクの内野様、本日の卓話を楽しみにしています。

  原  会員 : 9月24日あした彩参加のIPU爽志会と一緒に赤磐警察署で秋の交通安全街頭啓発活動に岡本（浩）、西
岡、仲田、樋口会員と参加してきました。来週改めて報告します。

駒井会員 : 先日は、小松会員、西岡会員、森本会員、大変お忙しいなか当社のイベントにご協力いただきありがとうご
ざいました。また日笠伸之会員、この度は大変お世話になりました。ありがとうございました。

日笠（常）会員 : 藤木様、先日の夜間例会では、素晴らしい演奏をありがとうございます。また、私のわがままなリクエス
トにも答えていただき感謝に堪えません。他のロータリークラブには、まず音楽家はいないので、今後とも頑
張っていただきたく存じます。
夜間例会の翌日、岡山県地価調査の発表にあたり、ニュースでテレビ出演しました。素顔の自分との使い
分けが難しいです。

堀川会員 : 月見夜間例会では親睦委員会の皆様には、お世話になりました。ヴァイオリンとチェロと電子ピアノの演奏と
ても楽しませて頂き、ありがとうございました。

大饗会員 : 創立記念日にステキな演奏を聴かせていただき心が洗われた気分です。藤木さん、お世話になりました。
相原会員 : 先々週に千葉への出張があったため、万一のために前回の月見夜間例会を欠席しました。代わりに挨拶

をお願いした岡本浩三会員はじめ、ひな壇、親睦委員の皆さま、ご迷惑をおかけしました。
藤木会員 : 誕生日にステキなお花をありがとうございました♡
氏房会員 : ひさしぶりの出席になりましたのでスマイルします。
花房会員 : 本日所用のため早退させていただきます。
 17件 108,000円（累計 316,400円）
10月誕生日ショートスピーチ 野　田　洋　市　会員
　岡山北西RCでは、9月生まれの方は沢山いらっしゃいます、10月に関しては私を含め2名となって
おりますので、スピーチの機会が多くなります。
　コロナ禍で色 と々我慢することが平気になって参りました、その中で読書の機会が増えました。大
河の一滴という22年前に流行りました本、五木　寛之　作（1998年著）であります。バブルが1993年
に正式に弾け、1995年に阪神淡路大震災が起こりました、嘲笑うかのようにオウム地下鉄サリン事件、そして山一證券
の自主廃業、自殺者が3万人を超えました、そのような風潮であったと思います。その中で作者が何を言っているのか。
人の一生は、生まれて死ぬまで苦しいに決まっているのだと、そういう覚悟が必要なのだと。人生とは苦しいと考え、そ
の中で生きるヒントを探そうと。
　空が曇って雨が降る一粒の雨粒が森の木に落ち、葉から下につたわり、地面に入る。地面から、せせらぎを作り、せ
せらぎから小川に流れる、小川から大河に注ぐ。大河はいつも濁っても、澄んでいるわけでもなく、その中でやっと終わっ
たとなりますが、最後には海に出ます、暑い日に蒸発して、また天に吸い上げられる。そのような内容です、私は、命に流
れがあるのであれば、もう少し社会に貢献したいと考え誕生日を迎えることになりました。
第９回「創立30周年記念事業 実行委員会」について 堀　川 　辰　也　委員長
⑴記念事業について
①真備の豪雨災害を受けた地区内の幼稚園（2園）に対する「五月人形」の寄贈　⇒実施済
②真備の図書館への「図書購入費」の寄贈　⇒実施予定
③後楽園能舞台、鑑賞の間（栄唱の間）への「観客用椅子（50脚）」の寄贈 　⇒実施予定
④「犯罪被害者支援フォーラム（予定）」の開催（2021年秋に実施予定）※資金50万をプール
⑵記念事業の予算について
　総額で約５８７万（概算）  内、記念事業の総額約212万円　※プログラムの追加等で増える可能性あり
　（但し、コロナウイルス感染予防の影響により祝宴を実施しない場合があり、予算変更の可能性があります。）
⑶記念事業の実施予定 について
　①10月26日㈪後楽園能舞台、鑑賞の間（栄唱の間）への「観客用椅子（50脚）」の寄贈のセレモニー実施予定
　②11月中旬以降、真備の図書館へ「図書購入費」の支援を予定（正式に日程が決まり次第追って連絡）

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　10月11日㈰19 時から奥市本球場で岡山北ＲＣと親睦の試合を行います。
　親睦といっても真剣勝負です。精一杯頑張って勝利したいと思います。
　会員の皆さまにおかれましては万障繰り合わせのうえ、応援のほど宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　コロナ禍でゴルフコンペを自粛しておりましたが、第297回ゴルフコンペを開催いたします。開催日時は11月３日
㈫文化の日です。場所は「鷲羽ＧＣ」スタート時間は７：３０です。奮ってご参加下さい。

10月26日
クラブフォーラム
（職業奉仕表彰）

10月12日
外部卓話
「自分も周りのみんなも

大切な命」
プロジェクト活動を通して
～大学生が地域貢献を

体験して学ぶこと～
山陽学園大学　
総合人間学部生活心理学科
准教授  上地 玲子 様

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp
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会 計
理事・職業奉仕
理事・社会奉仕
理事・国際奉仕
理事・青少年奉仕
理事・会員増強

西 岡 貞 則
橘 高 正 剛
原 　 全 伸
小 菅 英 司
鴨 井 利 典
竹本　千代子

理事・プログラム
理事・親睦活動
理事・ロータリー財団
直 前 会 長
次 期 会 長

入 江 直 人
福 元 裕 之
小 松 忠 男
山 下 浩 一
岡 本 浩 三

会 長
副 会 長
幹 事
副 幹 事
理事・Ｓ.Ａ.Ａ.
副 Ｓ . Ａ . Ａ .

平 松 　 信
相 原 利 行
鈴 木 一 生
久 松 哲 生
野 田 洋 市
児 島 正 典

◆理事・役員（2020.7～2021.6）

「こころを一つに」
「こころの扉を開こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2020～2021年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム

◆次回のプログラム
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【岡山県の業界別景気DI】

不動産、建設、小売 →内需
卸売、製造、運輸・倉庫→外需（乱暴に分けると）

製造業 自動車、電機関連は海外の需要が読めない
↓

設備投資ができない

運輸・倉庫 製造業からの出荷が少なくなり、受注減少。
（小売り向けの日配をやっているところは好調）
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久松会員 : 内野様、本日の外部卓話楽しみにしております。
西岡会員 : 帝国データバンクの内野岡山支店長様、本日の卓話よろしくお願いします。
竹本会員 : 与田卓士様、岡山北西RCへのご入会おめでとうございます。早くクラブに馴染んでいただき、ロータリーラ

イフを楽しんでください。
川西会員・高橋会員 : 与田氏の当クラブ入会を大歓迎します。激戦のファッション業界を勝ち抜いてこられたノウハウ

をロータリーで思う存分発揮して下さい。
山下会員 : 9月に当院の新しい病院案内が出来ました。本日皆様のボックスに入れさせて頂いております。

本日財布を持ってくるのを忘れました。次回2回分スマイルさせて下さい。申し訳ありません。
与田さんの入会を祝って。

野田会員 : 与田様、ご入会おめでとうございます。心から歓迎いたします。
先週の夜間例会、親睦活動委員会の方々、お世話になりました。藤木会員のステキな演奏に癒されました。
帝国データバンクの内野様、本日の卓話を楽しみにしています。

  原  会員 : 9月24日あした彩参加のIPU爽志会と一緒に赤磐警察署で秋の交通安全街頭啓発活動に岡本（浩）、西
岡、仲田、樋口会員と参加してきました。来週改めて報告します。

駒井会員 : 先日は、小松会員、西岡会員、森本会員、大変お忙しいなか当社のイベントにご協力いただきありがとうご
ざいました。また日笠伸之会員、この度は大変お世話になりました。ありがとうございました。

日笠（常）会員 : 藤木様、先日の夜間例会では、素晴らしい演奏をありがとうございます。また、私のわがままなリクエス
トにも答えていただき感謝に堪えません。他のロータリークラブには、まず音楽家はいないので、今後とも頑
張っていただきたく存じます。
夜間例会の翌日、岡山県地価調査の発表にあたり、ニュースでテレビ出演しました。素顔の自分との使い
分けが難しいです。

堀川会員 : 月見夜間例会では親睦委員会の皆様には、お世話になりました。ヴァイオリンとチェロと電子ピアノの演奏と
ても楽しませて頂き、ありがとうございました。

大饗会員 : 創立記念日にステキな演奏を聴かせていただき心が洗われた気分です。藤木さん、お世話になりました。
相原会員 : 先々週に千葉への出張があったため、万一のために前回の月見夜間例会を欠席しました。代わりに挨拶

をお願いした岡本浩三会員はじめ、ひな壇、親睦委員の皆さま、ご迷惑をおかけしました。
藤木会員 : 誕生日にステキなお花をありがとうございました♡
氏房会員 : ひさしぶりの出席になりましたのでスマイルします。
花房会員 : 本日所用のため早退させていただきます。
 17件 108,000円（累計 316,400円）
10月誕生日ショートスピーチ 野　田　洋　市　会員
　岡山北西RCでは、9月生まれの方は沢山いらっしゃいます、10月に関しては私を含め2名となって
おりますので、スピーチの機会が多くなります。
　コロナ禍で色 と々我慢することが平気になって参りました、その中で読書の機会が増えました。大
河の一滴という22年前に流行りました本、五木　寛之　作（1998年著）であります。バブルが1993年
に正式に弾け、1995年に阪神淡路大震災が起こりました、嘲笑うかのようにオウム地下鉄サリン事件、そして山一證券
の自主廃業、自殺者が3万人を超えました、そのような風潮であったと思います。その中で作者が何を言っているのか。
人の一生は、生まれて死ぬまで苦しいに決まっているのだと、そういう覚悟が必要なのだと。人生とは苦しいと考え、そ
の中で生きるヒントを探そうと。
　空が曇って雨が降る一粒の雨粒が森の木に落ち、葉から下につたわり、地面に入る。地面から、せせらぎを作り、せ
せらぎから小川に流れる、小川から大河に注ぐ。大河はいつも濁っても、澄んでいるわけでもなく、その中でやっと終わっ
たとなりますが、最後には海に出ます、暑い日に蒸発して、また天に吸い上げられる。そのような内容です、私は、命に流
れがあるのであれば、もう少し社会に貢献したいと考え誕生日を迎えることになりました。
第９回「創立30周年記念事業 実行委員会」について 堀　川 　辰　也　委員長
⑴記念事業について
①真備の豪雨災害を受けた地区内の幼稚園（2園）に対する「五月人形」の寄贈　⇒実施済
②真備の図書館への「図書購入費」の寄贈　⇒実施予定
③後楽園能舞台、鑑賞の間（栄唱の間）への「観客用椅子（50脚）」の寄贈 　⇒実施予定
④「犯罪被害者支援フォーラム（予定）」の開催（2021年秋に実施予定）※資金50万をプール
⑵記念事業の予算について
　総額で約５８７万（概算）  内、記念事業の総額約212万円　※プログラムの追加等で増える可能性あり
　（但し、コロナウイルス感染予防の影響により祝宴を実施しない場合があり、予算変更の可能性があります。）
⑶記念事業の実施予定 について
　①10月26日㈪後楽園能舞台、鑑賞の間（栄唱の間）への「観客用椅子（50脚）」の寄贈のセレモニー実施予定
　②11月中旬以降、真備の図書館へ「図書購入費」の支援を予定（正式に日程が決まり次第追って連絡）

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　10月11日㈰19 時から奥市本球場で岡山北ＲＣと親睦の試合を行います。
　親睦といっても真剣勝負です。精一杯頑張って勝利したいと思います。
　会員の皆さまにおかれましては万障繰り合わせのうえ、応援のほど宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　コロナ禍でゴルフコンペを自粛しておりましたが、第297回ゴルフコンペを開催いたします。開催日時は11月３日
㈫文化の日です。場所は「鷲羽ＧＣ」スタート時間は７：３０です。奮ってご参加下さい。

例会プログラム例会プログラム

前回10月５日の例会記録前回10月５日の例会記録

－１－
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２００９年12月 金融円滑化法（２０１３年３月までの時限立法）
２０１１年３月 11 日 東日本大震災
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（２０１２年１２月以降の景況感↑　中国、円安）
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（２０１６年半ば以降の景況感↑　中国）
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外 部 卓 話
「岡山県の景況感について」　㈱帝国データバンク 岡山支店長　内野 順徳 様（岡山南RC）
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欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　前々回訂正　90.91％　　　　
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④「犯罪被害者支援フォーラム（予定）」の開催（2021年秋に実施予定）※資金50万をプール
⑵記念事業の予算について
　総額で約５８７万（概算）  内、記念事業の総額約212万円　※プログラムの追加等で増える可能性あり
　（但し、コロナウイルス感染予防の影響により祝宴を実施しない場合があり、予算変更の可能性があります。）
⑶記念事業の実施予定 について
　①10月26日㈪後楽園能舞台、鑑賞の間（栄唱の間）への「観客用椅子（50脚）」の寄贈のセレモニー実施予定
　②11月中旬以降、真備の図書館へ「図書購入費」の支援を予定（正式に日程が決まり次第追って連絡）

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　10月11日㈰19 時から奥市本球場で岡山北ＲＣと親睦の試合を行います。
　親睦といっても真剣勝負です。精一杯頑張って勝利したいと思います。
　会員の皆さまにおかれましては万障繰り合わせのうえ、応援のほど宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　コロナ禍でゴルフコンペを自粛しておりましたが、第297回ゴルフコンペを開催いたします。開催日時は11月３日
㈫文化の日です。場所は「鷲羽ＧＣ」スタート時間は７：３０です。奮ってご参加下さい。

－２－



外 部 卓 話
「岡山県の景況感について」　㈱帝国データバンク 岡山支店長　内野 順徳 様（岡山南RC）

  

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　37名
欠席者数　10名 出 席 率　78.72％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　福元，樋口，入江，川本，小菅，三宅，岡本（和），奥田，田原，山田

ゲ　ス　ト　　
米山奨学生　グエン  ティ  マイ  フオン   様

会 長 報 告  会　長　平　松　　　信
　本日はゲストの内野順徳様に外部卓話をしていただきますこと厚く御礼申し上げます。
　９月の第１例会でのグエン ティ マイ フオン様の日本留学と研究内容のお話に感銘を受け
ました。
　先週は楽しい月見夜間例会を開催していただきまして、親睦活動委員会の皆様、そして
素晴らしい音楽を聴かせてくださいました藤木希実子会員、バイオリニストの田中郁也様、
チェリストの佐藤陽一様に心から感謝申し上げます。
　新入会員の与田卓士会員を岡山北西RCとして大歓迎したいと思います。

　個々のロータリアンが果たすべき義務の中で重要なことは、「他の人とロータリーを分かち合い、適格者を会
員に推薦することによって、ロータリーの拡大に助力する」ことです。
　引き続き、会員増強をよろしくお願い申し上げます。
“肩に来て人懐かしや赤蜻蛉” 赤蜻蛉は秋の季語です。肩に止まった赤蜻蛉が、横目で見ると懐かしい人に
会ったような感じで翅をやすめているという、夏目漱石の句です。今年の6月中旬に庭で草抜きをしていると、青
蜻蛉が目の前に何度も何度も現れて、そして肩や頭にも来てくれました。雨が降り出すまで1時間ほど一緒に過
ごしましたので、誰かが蜻蛉になって逢いに来てくれたのでないかと思うほどでした。
　“会に来て人懐かしやロータリアン”と、漱石の句を改変させていただきました。RCの例会が再開して会員の
皆様にお会いできることに、人恋しさを感じる蜻蛉の気持ちと同じ想いをしています。

幹 事 報 告 幹　事　鈴　木　一　生
① 10月は米山月間です。豆辞典を配付しておりますのでご覧ください。
② 本日の卓話の資料、ロータリーの友10月号、ガバナー月信Vol.4を配付しております。
③ 10月のロータリーレートは1＄=105円です。
④ 岡山北西RCの8月末現在のロータリーカード取得率は30.4％です。申込をご希望の方は幹
事までお知らせください。

⑤ 10月18日㈰岡山国際ホテルで開催される地区大会につきまして、ガバナー事務所よりヘルスチェックシート・駐
車許可証が届いております。自家用車での参加希望が多数であったため、当クラブは4台駐車が可能です。
出来るだけ公共交通機関もしくは国際ホテルの送迎バスをご利用いただきますよう、お願いいたします。

⑥ 本日例会終了後13：30より3F「エメラルドの間」において、「第4回理事役員会」を開催いたしますので、理事
役員の皆様はご出席ください。

⑦ 財団室NEWS10月号、ハイライトよねやまVol.246、米山梅吉記念館館報Vol.36、賛助会ご入会のお願い、
岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」№77、他クラブ週報を回覧いたします。

新会員入会式 　　　
新会員プロフィール
　与田　卓士（よだ　たくお）
　・推薦者 高橋峯男・川西熊雄
　・生年月日 昭和36年3月30日
　・勤務先 株式会社インターナショナルリレーション　代表取締役
　・職業分類 衣料販売 

スマイル報告　
平松会長 : ゲストの内野順徳様に外部卓話をしていただきますこと厚く御礼申し上げます。先週は楽しい月見夜間例

会をありがとうございました。親睦活動委員会の皆様、そして素晴らしい音楽を聴かせていただきました
藤木希実子会員に感謝申し上げます。与田卓士会員、ようこそ岡山北西RCにお越しくださいました。とも
に歩んでいけますことを幸せに思います。

鈴木幹事 : 内野様、本日の卓話楽しみにしております。
与田様、ご入会おめでとうございます。ファッション業界について無知な私ですが、どうぞ宜しくお願いいたします。

久松会員 : 内野様、本日の外部卓話楽しみにしております。
西岡会員 : 帝国データバンクの内野岡山支店長様、本日の卓話よろしくお願いします。
竹本会員 : 与田卓士様、岡山北西RCへのご入会おめでとうございます。早くクラブに馴染んでいただき、ロータリーラ

イフを楽しんでください。
川西会員・高橋会員 : 与田氏の当クラブ入会を大歓迎します。激戦のファッション業界を勝ち抜いてこられたノウハウ

をロータリーで思う存分発揮して下さい。
山下会員 : 9月に当院の新しい病院案内が出来ました。本日皆様のボックスに入れさせて頂いております。

本日財布を持ってくるのを忘れました。次回2回分スマイルさせて下さい。申し訳ありません。
与田さんの入会を祝って。

野田会員 : 与田様、ご入会おめでとうございます。心から歓迎いたします。
先週の夜間例会、親睦活動委員会の方々、お世話になりました。藤木会員のステキな演奏に癒されました。
帝国データバンクの内野様、本日の卓話を楽しみにしています。

  原  会員 : 9月24日あした彩参加のIPU爽志会と一緒に赤磐警察署で秋の交通安全街頭啓発活動に岡本（浩）、西
岡、仲田、樋口会員と参加してきました。来週改めて報告します。

駒井会員 : 先日は、小松会員、西岡会員、森本会員、大変お忙しいなか当社のイベントにご協力いただきありがとうご
ざいました。また日笠伸之会員、この度は大変お世話になりました。ありがとうございました。

日笠（常）会員 : 藤木様、先日の夜間例会では、素晴らしい演奏をありがとうございます。また、私のわがままなリクエス
トにも答えていただき感謝に堪えません。他のロータリークラブには、まず音楽家はいないので、今後とも頑
張っていただきたく存じます。
夜間例会の翌日、岡山県地価調査の発表にあたり、ニュースでテレビ出演しました。素顔の自分との使い
分けが難しいです。

堀川会員 : 月見夜間例会では親睦委員会の皆様には、お世話になりました。ヴァイオリンとチェロと電子ピアノの演奏と
ても楽しませて頂き、ありがとうございました。

大饗会員 : 創立記念日にステキな演奏を聴かせていただき心が洗われた気分です。藤木さん、お世話になりました。
相原会員 : 先々週に千葉への出張があったため、万一のために前回の月見夜間例会を欠席しました。代わりに挨拶

をお願いした岡本浩三会員はじめ、ひな壇、親睦委員の皆さま、ご迷惑をおかけしました。
藤木会員 : 誕生日にステキなお花をありがとうございました♡
氏房会員 : ひさしぶりの出席になりましたのでスマイルします。
花房会員 : 本日所用のため早退させていただきます。
 17件 108,000円（累計 316,400円）
10月誕生日ショートスピーチ 野　田　洋　市　会員
　岡山北西RCでは、9月生まれの方は沢山いらっしゃいます、10月に関しては私を含め2名となって
おりますので、スピーチの機会が多くなります。
　コロナ禍で色 と々我慢することが平気になって参りました、その中で読書の機会が増えました。大
河の一滴という22年前に流行りました本、五木　寛之　作（1998年著）であります。バブルが1993年
に正式に弾け、1995年に阪神淡路大震災が起こりました、嘲笑うかのようにオウム地下鉄サリン事件、そして山一證券
の自主廃業、自殺者が3万人を超えました、そのような風潮であったと思います。その中で作者が何を言っているのか。
人の一生は、生まれて死ぬまで苦しいに決まっているのだと、そういう覚悟が必要なのだと。人生とは苦しいと考え、そ
の中で生きるヒントを探そうと。
　空が曇って雨が降る一粒の雨粒が森の木に落ち、葉から下につたわり、地面に入る。地面から、せせらぎを作り、せ
せらぎから小川に流れる、小川から大河に注ぐ。大河はいつも濁っても、澄んでいるわけでもなく、その中でやっと終わっ
たとなりますが、最後には海に出ます、暑い日に蒸発して、また天に吸い上げられる。そのような内容です、私は、命に流
れがあるのであれば、もう少し社会に貢献したいと考え誕生日を迎えることになりました。
第９回「創立30周年記念事業 実行委員会」について 堀　川 　辰　也　委員長
⑴記念事業について
①真備の豪雨災害を受けた地区内の幼稚園（2園）に対する「五月人形」の寄贈　⇒実施済
②真備の図書館への「図書購入費」の寄贈　⇒実施予定
③後楽園能舞台、鑑賞の間（栄唱の間）への「観客用椅子（50脚）」の寄贈 　⇒実施予定
④「犯罪被害者支援フォーラム（予定）」の開催（2021年秋に実施予定）※資金50万をプール
⑵記念事業の予算について
　総額で約５８７万（概算）  内、記念事業の総額約212万円　※プログラムの追加等で増える可能性あり
　（但し、コロナウイルス感染予防の影響により祝宴を実施しない場合があり、予算変更の可能性があります。）
⑶記念事業の実施予定 について
　①10月26日㈪後楽園能舞台、鑑賞の間（栄唱の間）への「観客用椅子（50脚）」の寄贈のセレモニー実施予定
　②11月中旬以降、真備の図書館へ「図書購入費」の支援を予定（正式に日程が決まり次第追って連絡）

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　10月11日㈰19 時から奥市本球場で岡山北ＲＣと親睦の試合を行います。
　親睦といっても真剣勝負です。精一杯頑張って勝利したいと思います。
　会員の皆さまにおかれましては万障繰り合わせのうえ、応援のほど宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　小　林　龍　平
　コロナ禍でゴルフコンペを自粛しておりましたが、第297回ゴルフコンペを開催いたします。開催日時は11月３日
㈫文化の日です。場所は「鷲羽ＧＣ」スタート時間は７：３０です。奮ってご参加下さい。

－３－

本日のメニュー（10月12日）
国産牛の網焼き　ポテトのグラタンとソースシャスール　　　アンデーブとくるみのサラダ　　　　　
パン　　　林檎のタルト　シナモンのクリーム　　　コーヒー

次回のメニュー（10月26日）
豚珍甘のブレゼ　オレンジとカシス風味
いんげんとオニオンのサラダ　シェリービネガーのドレッシング
パン　　　芋のクレームブリュレ　　　コーヒー

　　会報部会／小林　龍平・駒井　孝宏

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 


